

2021年5月吉日

PTA 会員の皆様

江東区立辰巳小学校

PTA 会長 岡 哲久

PTA 本部役員会議議事録 No.1

新緑の香りがすがすがしい季節となりました。まだまだ先を見通しづらい状況ではありますが、PTA 会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと拝察いたします。

さて、5月7日（金）にオンライン(ZOOM ミーティング)にて第1回 PTA 運営委員会を開催しましたのでご報告致します。

なお、今年度も PTA 活動が未だ具体的な再開見通しが立っていないことから、ご報告は議事録としてまとめさせて頂きました。ご了承ください。

・ PTA 総会書面審議の結果

提出数 232 名 (82.2%)

会員 282 名 (家庭数 260+教職員 22 名)

・ 議決権行使 125 名 (53.8%)

2020 年度活動報告について	賛成 125	反対 0
2020 年度会計報告及び会計監査報告について	賛成 125	反対 0
2021 年度活動計画案について	賛成 125	反対 0
2021 年度 PTA 予算案について	賛成 125	反対 0
江東区立辰巳小学校 PTA 会則(案)について	賛成 125	反対 1

・ 会長に委任 26 名(11.2%)

・ 総会の採決に委任 81 名(34.9%)

⇒全ての議案について、過半数の賛成を持って可決されました。

- **新会長挨拶**

今年度より PTA 会長に就任しました岡です。

本日は仕事の都合で参加できず申し訳ありません。

私自身初めての PTA 活動のため、まだわからないことが多いですが、皆さんのお力をお借りしながら頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

前任の田中さんから引き継ぎをはじめていただいておりますが、コロナ禍以降、辰小の行事や PTA 活動も、多くが縮小や凍結していると聞いています。

今もまだコロナの終息が見通せない状況ですので、今年度以降の PTA 活動もコロナ以前の踏襲ではなく、コロナに対応したものに早急に変えていく必要があると考えております。

PTA 役員をはじめ保護者の皆さんや先生方のご意見を伺いながら、新しい形を作っていきたいと思っておりますので、ご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。

- **前会長挨拶**

問題なく新体制が発足できたこと、非常にうれしく思います。

4 年間にわたり、皆様に支えられて会長を務めることができました。本当にありがとうございます。PTA の活動としてコロナ禍における見直しや ICT 化、登校班の対応など、まだ解決できていない課題がいくつかありますが、新しい体制で可能な限り進めていってほしいと思っています。

私自身もお声がけいただければいつでもご協力させていただきたいと思っています。

江東区の PTA 連合の 5 年前のスローガン”チーム江東親育ちの向上を目指して”が印象的だったので、これまで自分の方針として進めてきました。自分自身 4 年間を通して PTA 活動に携わり、より子供に近い位置で活動をさせていただき、自分自身の成長にもつながりました。世間では PTA に対しての風当たりも強いのですが、子供と共により良い地域社会を作るという一つの図案として、PTA というものは非常に効率的な組織、アプローチできる非常に良い団体だと思っておりますので、ぜひ皆様には前向きに取り組んでいただきたいと思いますと思っております。どうもありがとうございました。

- ・ **学校からのご報告**

- 中村校長先生

田中会長はじめとした昨年度までの PTA 役員、運営委員の皆様、本当にお世話になりました。学校に寄り添い、要望に沿ったことをやっていこうというスタンスで協力いただけたこと、また、昨年度は困難な状況でしたが、何とかやってこられたのも皆様のおかげだったと思います。本当にありがとうございました。

今年度から役員になられました皆様、どうぞよろしく願いいたします。辰巳小学校は江東区内では小さい学校ではありますが、私が見てきた学校の中でも本当に素直なお子さんがたくさんいる素敵な学校だと思っています。その素敵な学校をより素敵にするように教職員一同力を合わせられるような環境づくり、それが私の仕事だと思っています。しかしながら保護者の皆様との連携がなければ、本当の教育はできませんので、お力をお貸しいただければと思います。

今年度一年、どうぞよろしく願いいたします。

- 檜本副校長先生

私は同じ江東区内の第一亀戸小学校から参りました。辰巳地区のことはまだ分からないのですが、皆様方と一緒にこの地域のこと、学校の子供たちのこと、どんどん知って仲良くなって貢献していきたいと思っています。保護者の皆様には役員決めの際、お力添えをいただき、なんて協力的な温かい親御さんたちなのだろうと感動いたしました。

ぜひこれから一年間、力を合わせて一緒に取り組んで参りたいと思っていますので、何卒よろしく願いいたします。

- 大森先生（生活指導主観教諭）

昨年度まで役員を務めていただいた保護者の皆様、色々ご協力いただきましてどうもありがとうございました。無事教育課程が済んだのは皆様のおかげだと思っています。また、今年度新しく役員になられた皆様一年間よろしく願いいたします。

辰巳小学校は今年で 5 年目になります。子供たちは本当に素直な子供たちで、あったかい学校だなとらえています。この雰囲気やムードというものは、脈々と受け継がれている子供たちの文化かなと思っています。教員一同子供たちを温かく見守り、素直な子供たちであるよう、生活指導という立場で指導していきたいと思っています。大変なことはあると思いますが、一致団結して子供たちのために頑張っていければと思っていますので、一年間どうぞよろしく願いいたします。

○下川先生（教務主幹教諭）

このような状況の中ですが、子供達はいつも元気に登校してきております。ご家庭での体調管理、本当にありがとうございます。学校の方でも感染症の対策を取りながら、学校生活を送れるように色々取り組んでいるところです。行事もできる限り対策を取りながら、行えるものは行っていきいたいと考えています。直近では運動会もありますが、来週から本格的な練習が始まってきますので、練習の仕方、対策をしっかり考えて行っていきいたいと思っております。行事等でPTAの皆様からご協力いただくところがたくさんあると思いますので、どうぞ一年間よろしく願いいたします。

・ 今年度の活動について

PTA 本部

- ・ 新会長、副会長体制
- ・ 本部定例会の頻度や方法を見直していく
- ・ デジタルツールの検討を進める（紙ベースのやり取りを減らしていきたい）
- ・ 毎月配布していた運営だよりを今年度も電子化する方向（学校ホームページに掲載）

学校関連

- ・ 運動会は実施予定
緊急事態宣言の延長により期間内に入ってしまったが、区へ確認したところ、各学校の判断に任せるとのことで実施を予定
（ただし今後のコロナ関連の制約によっては変更の可能性あり）
1～2 時間目時程 1～3 年生
3～4 時間目時程 4～6 年生 として分散実施予定

学年委員会

- ・ 緊急事態宣言の延長により 6 月も校庭開放は中止、今のところ 8 月まで中止予定
再開時期は夏休み明けがよいのではないかと検討中

行事委員会

- ・ コロナの状況から行事そのものを計画できないため当面見送り予定
議事録や行事にあたっての文書作成などについて効率よく行える方法を模索中

広報委員会

- ・7月発行予定さくら84号の準備中

さくら84号では教職員PTA紹介予定のため、写真撮影または写真提供を後日担当より依頼

安全対策委員会

- ・毎月のパトロールは当面中止

パトロールができない代わりに、学校公開、運動会の受付、準備等、保護者への割り振りをやめて安全対策委員にて対応を検討中

- ・次回会議日程 9月開催予定（日時、方法は決まり次第ご連絡致します。）

※なお、今年度の活動については決定事項ではなく、状況をみながら議論していくものであり、都度議事録を掲載していきますので、ご確認いただきます様よろしくお願ひ致します。

ご意見・ご質問等ありましたら、下記のメールアドレスまでご連絡下さい。

tatumielpta@gmail.com

以上